

N'IMPORTE
AUSSI BONNAIT
P. EYROLLES

1589.-

Des membres du Groupe régional d'investigations sur les OVNI, de NIMES (Gard) qui effectuaient récemment des recherches dans la bibliothèque municipale de TOULOUSE, ont fait une découverte intéressante.

Dans un mémoire datant de 1589, deux apparitions célestes extraordinaires sont relatées en ces termes : " Des signes merveilleux sont apparus sur la ville et le château de Béziers en présence du roi (Henri IV) et de l'assistance du peuple... Le même chroniqueur anonyme précise encore : " Le jeudi 12 Janvier de l'an de grâce 1589, ont été vues, la nuit, deux grosses nuées entre Paris et Saint Denis. Elles rendaient grande clarté et venaient l'une contre l'autre, s'assemblaient, puis se reculaient. Il en sortait un grand nombre de flèches et de lances de feu qui se combattaient longtemps. Après s'être bien combattues, reculèrent, dérochent, puis commencèrent à cheminer, passèrent par dessus la ville de Paris et allèrent droit vers le Midi."

SUD-OUEST DU 24 JANVIER 1978.

Prise mes Amities
Ch. Guenolé